PUBLIC

Syndicat des travailleuses et travailleurs des Laurentides en santé et services sociaux - CSN 500 bout. des Laurentides, bureau 241, Saint-Jérôme, Qc., 172 41850 Courriel: Segetatral (Ges-1458)



VOTRE COMITÉ LOCAL











DÉPRIVATISER DÉCENTRALISER DÉMOCRATISER

LA CSN TOUJOURS EN ACTION, DÉNONCE LA PLACE GRANDISSANTE DU PRIVÉ EN SANTÉ



POUR UN RÉSEAU VRAIMENT PUBLIC
PAS DE PROFIT SUR LA MALADIE

Retour de l'austérité

Santé Québec fait les manchettes. Mais pas pour les bonnes raisons

Mais pas pour les bonnes raisons

C'est rire des gens, on ne fait plus d'embauche, on ne réaffiche pas les postes, et on ne remplace plus les absences au quotidien, on coupe dans le soutien à domicile, etc.

Me Mme Biron nous dit : Il faut couper dans les dépenses

Santé Québec

Près de 2 millions pour des consultants externes

Santé Québec impose un régime minceur au réseau de la santé, mais n'hésite pas à dépenser 1,7 million pour embaucher des consultants externes afin de réaliser sa transition, a appris La Presse.

couper dans les dépenses...? mais on dépense près de 2 millions pour des consultants externes.





Bientôt dans vos circulaires





On ne veut pas d'une application pour accumuler les points comme chez Mc Donald, ni attendre que les traitements nécessaires soit en spécial!

Lorsque nous somme malade, il est primordial d'avoir accès aux soins dont nous avons besoin.







Nouvelle pétition



Vous appuyez le plan d'urgence pour régler la crise d'accès en santé et services sociaux de la CSN? Signez la pétition en ligne : https://bit.ly/3WgGySL

- METTRE FIN À L'EXODE DES MÉDECINS VERS LE SECTEUR PRIVÉ;
- CESSER D'OCTROYER DES PERMIS DE CLINIQUES PRIVÉES À BUT LUCRATIF;
- DÉCRÉTER UN MORATOIRE SUR TOUS LES PROJETS DE PRIVATISATION DU TRAVAIL ET DES TÂCHES EFFECTUÉS PAR LE PERSONNEL DU RÉSEAU PUBLIC.



Pour chaque signature, la CSN fera suivre une carte postale au ministre de la Santé et des Services sociaux. Des activités régionales seront aussi organisées pour livrer le message à d'autres élu-es de la CAQ.





Depuis plus de 100 ans, la CSN est un pilier dans la lutte pour des conditions de travail équitables et une société plus juste. Notre mission:

Nous valorisons la force de l'action collective pour défendre vos droits, améliorer vos conditions d'emploi, promouvoir la justice sociale, et renforcer la santé et la sécurité au travail.

Le comité veut vous souhaiter une bonne année 2025.

Aujourd'hui, plus que jamais, nous avons besoin de votre engagement et de votre soutien. La campagne pour un réseau vraiment public n'est pas seulement une priorité, c'est un enjeu de société qui nous touche tous profondément.

En tant que travailleuses et travailleurs du réseau, et surtout en tant que citoyennes et citoyens du Québec, nous devons nous mobiliser.

Avec l'arrivée de Santé Québec en décembre 2024, les enjeux de privatisation qui sont déjà présents dans notre réseau, il est primordial de défendre et de contrer ce fléau qui rongent et démoli notre système de santé public.

Pas de profit sur la maladie

Ensemble, nous avons le pouvoir de faire reculer le gouvernement et de défendre ce qui est important pour nous.

Nos arrière grands-parents ont lutté pour un réseau public. Ils ont bâti cet héritage. Il est de notre devoir de préserver ce précieux héritage pour les générations futures. Si nous laissons tout devenir privé, nous perdrons non seulement notre réseau, mais aussi notre raison d'être en tant que socièté.

Un homme d'idée

le bien public.

Je suis contre le fait que l'entreprise privé prime sur l'intérêt collectif et le bien public.

Une citation de Marcel Pepin, octobre 1968

À l'automne 1968, Marcel Pepin dépose à la CSN un « rapport moral » qui est approuvé par l'assemblée générale.

Le document propose l'adoption d'une nouvelle orientation stratégique pour la centrale syndicale.

Selon Marcel Pepin, la lutte de la CSN doit déborder du cadre strict du « premier front » des conventions collectives dans les entreprises.

Il faut ouvrir, selon son expression, un « deuxième front » qui s'attaquera au problème du chômage, à la pauvreté et à la crise de logement...

Ensemble, nous pouvons faire la différence. Ensemble, nous pouvons assurer un avenir meilleur pour tous.

